

タブレット操作もお手の物(荒海小学校)



分数を分かりやすく！

11月8日 4年生授業研究会

ふくしま「未来の教室」授業充実事業の一環として、4年生算数科が授業研究会の場選ばれました。児童たちは、異なる分母を持つ分数の大きさを、数直線を使って説明する課題に挑戦。タブレットで視覚的に表現することで理解が深まり、友だちの考えと比較することも可能に。郡内の教職員が集う中でも、落ち着いて授業に臨むことができました。

芸術の秋にふさわしく(桧沢小学校)



表現力が生きる

10月30日 桧っ子発表会

工夫を凝らした企画の連続となった学習発表会。1・2年生は、国語で学んだ「くじらぐも」や「お手紙」を劇や音読で表現。3・4年生は、総合的な学習で調査した町の自然を、クイズ形式で発表しました。町の歴史をテーマとした5・6年生は、人々の苦勞に焦点を当てた劇を披露。生き生きと発表する児童の姿を、保護者の皆さんにご覧いただくことができました。

「短い秋」をのびのびと(南郷小学校)



南郷クライマックスシリーズ

11月12日 熱き戦いが開幕

児童のほほ笑ましい日常を、ご紹介します。日差しに恵まれ、風も穏やかな昼休みに、突如として戦いの火ぶたが切られました。プロ野球に触発されたのか、クライマックスシリーズに負けじと、白球を追いかける児童たち。周囲を見渡すと落葉が始まり、冬の気配。グラウンドで身体を動かせるのも残りわずか、思う存分楽しく過ごすことができますように。

学び舎 スケッチ



町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報をお届けします。下記QRコードからも各学校の情報を発信していますので、ご覧ください。



町立学校
ポータルサイト



福島県立
田島高等学校



福島県立
南会津高等学校

日々の成長を全身で表現(伊南小学校)



わたしも あなたも みんなが主役

10月24日 こまきタイム発表会

家族が見守る温かい雰囲気の中で「こまきタイム発表会」を開催。児童たちは、総合的な学習や生活科の授業で学んだ内容・成果を、豊かなアイデアで披露していきます。1・2年生は、サツマイモやポップコーンを栽培する様子を、音楽劇で楽しく発表。小さな身体から発せられる元気な声と、健気な表情から、子どもたちの成長を実感することができました。

世代を超えて作り上げる(館岩小学校)



心が一つになる瞬間

10月23日 館岩っ子学習発表会

館岩幼稚園・小規模保育所と合同で「館岩っ子学習発表会」を開催しました。幼稚園と保育所の子どもたちは劇や演舞を、本校生は館岩の魅力を感じ込んだ劇「大きな赤かぶ」「タテイワ国の9人きょうだい」「館岩に咲け、満天の花」や合奏を、それぞれ披露しました。主役を張る子どもたちの姿に、会場全体から温かい拍手が送られました。

スタートからしのぎを削る(田島第二小学校)



秋風とともに駆ける

10月29日 マラソン記録会

秋空に響き渡る号砲の音、マラソン記録会が幕を開けました。仲間や家族の声援を力に変え、低学年は700m、中学年は1,200m、高学年は1,700m、長くつらい道のりにも負けず、足を前へ運ぶ児童たち。懸命に走る姿や、仲間を応援する姿に感動を覚えた方も多はず。努力を続けること、仲間を思うこと、その姿勢を忘れずにいてください。

温かい声援に大感激!(田島小学校)



演じきった大舞台

10月30日 学習発表会

「森の音楽会」の劇と合奏を発表した2年生37人。「争ってばかりいた森の動物たちが、協力して森の音楽祭に出場する」というあらすじに沿って、堂々とせりふを発表し、歌や踊りを披露しました。最後は、心をついに「小さな世界」を合奏。自分たちで作上げた学習発表を通して、一回りも二回りも成長した2年生の姿がありました。

チームワークも味も満点！(南会津高等学校)



盛りだくさんの「学び」を
10月21日、22日 1学年宿泊訓練

2日間の宿泊訓練のため、国立磐梯青少年交流の家を訪れた1年生。初日は、野口英世記念館や磐梯山噴火記念館の見学後に、五色沼を散策しました。夕食の野外炊飯では、協力して作ったカレーのおいしさが格別だった様子。2日目は福島大学に赴き、模擬授業やワークショップを体験しました。生徒たちは、内容の濃い貴重な時間を過ごせたようです。

地元食材が新商品に変身！(田島高等学校)



発酵文化から探る地域の魅力
11月2日 発酵コンテンツ造成発表会

本校の2年生は、総合的な探究の時間に取り組む「南会津学」の一環で「ふくしま発酵ソールズ推進事業」に参画しています。地元の酒蔵や酪農家の皆さんから講義を受けるなど、半年間の研究成果を踏まえ、発表会に臨む4班16人の生徒たち。12月のモニターツアーに向け、酒粕や塩麴、南郷トマトを生かした新しい発酵商品や、旅行プランを提案しました。

進路を見据えて(南会津中学校)



学力=学習量×学習の質
10月28日 3学年進路講話

11月の三者面談を前に、地元の南会津高等学校から校長先生と進路指導の先生をお招きし、進路講話の機会を設けました。入試を含めた高校入学時に必要な力や、高校生活の様子、高校卒業後の進路など、参考となる内容に触れ、将来の目標に向けた生徒の意欲も高まったようです。卒業まで残り4カ月、話を聴く姿勢からも、3年生の真剣さが感じられました。

Beyond Now!今を超えてゆけ!(館岩中学校)



努力が結実「爽樺祭」大成功!
10月30日「チームたていわ」総力発揮

いよいよ本番の日...館岩中学校で盛大に「爽樺祭」を開催しました。全校生徒で制作したビッグアートを背景に、ダンスや動画発表、創作劇など、ステージ狭しと生徒は躍動。各学年の工夫を凝らした発表は、観客を魅了しました。展示物も日頃の学習成果を感じさせる作品がずらりと並び、生徒たちの努力が大いに実った思い出の1日となりました。

図書館へ行こう!

11月分の新着本をご紹介します。下記以外にも多くの本がありますので、足を運んでみてください。

【一般図書】

- | | |
|---------------|----------|
| あえるよ!山と森の動物たち | 今泉 忠明 著 |
| N | 道尾 秀介 著 |
| 車のおうちで旅をする | いとうみゆき 著 |
| 炊飯器で一発定食 | 澁谷 梨絵 著 |
| 都々逸っていいなあ | 小野桂之介 著 |
| にっぽん全国おみやげおやつ | 甲斐みのり 著 |
| 世にも美しい三字熟語 | 西角けい子 著 |

【児童図書】

- | | |
|--------------|-----------|
| うさぎちゃんつきへいく | せなけいこ 作・絵 |
| 自然の一生図鑑 | 林 良博 監修 |
| たいそうするよ | 高島 純 作・装丁 |
| 未来の医療で働くあなたへ | 奥 真也 著 |
| レッツキャンプ | いとうみく 作 |

開館時間：午前10時～午後6時

本の検索や予約、貸出状況の確認
開館・休館日の確認はコチラから▶



11月17日から3日間、田島高等学校2年生の星千明希さんが職場体験学習に訪れました。

今回は、町民の皆さんへ「星さんおすすめの本」をご紹介します。

■「15歳のテロリスト」
著者：松村 涼哉
出版社：KADOKAWA

少年法について考えさせられる1冊。スピード感があり、読みやすい内容になっています。



【問合せ】 南会津町図書館 事業係 電話 0241-62-5522

地域貢献を体現(荒海中学校)



受け継がれる奉仕の心
11月16日 地域ボランティア活動

荒海小・中学生合同によるボランティア活動は、小中連携教育推進プランにも位置付けられ、大切な伝統行事の一つです。出発前には、参加者全員で気合いを込めた「荒海ポーズ」を披露。地域ごとに分かれ、集会施設の清掃に汗を流すうち、心もきれいに磨かれていきます。荒海地域が、児童・生徒たちの愛に包まれた温かい1日となりました。

希望に燃ゆる自治の園(田島中学校)



「新・学友会」が活躍中!
自主性が息づく生徒会

田島中学校の生徒会は「学友会」という名称で活動しており、伝統的に生徒自身の自治活動を重視してきました。昼休みの学友会室は、12月開催の校内球技大会「田中杯」に向け、1・2年生の生徒会役員による白熱した議論の場に。活発に話し合う姿から、良き伝統を守ろうとする意志が垣間見えます。今後の活躍と大会成功への期待が高まるばかりです。